

Die Y-Generation in der DGZI – Neuland entdecken

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

die Aus- und Weiterbildung unserer bereits im Jahre 1970 gegründeten DGZI liegt und lag dem Vorstand seit nun mehr als 46 Jahren sehr am Herzen. Die DGZI hat maßgeblich zur Ausbildung der Kollegen beigetragen. So wurden bereits im Jahre 1990 die sogenannten Studiengruppen der DGZI gegründet. Hier handelte es sich um kleine Lerngruppen, in denen neue Techniken, aber auch die Präsentation entsprechender Fälle geübt wurden.

Seit drei Jahren ist neuer Wind in die Studiengruppen gekommen. Die sogenannte Young Generation Studiengruppe wurde gegründet. Zuerst in Köln und nachfolgend dann vor zwei Jahren in Hamburg unter der Leitung von Dr. Navid Salehi, der mittlerweile auch Mitglied des erweiterten Vorstandes ist. Wir haben bereits mehrmals von den vielfältigen Aktivitäten unserer jungen Kollegen berichtet. Unterstützt werden die Leiter der Studiengruppen Dr. Umut

Baysal und Dr. Navid Salehi seit letztem Jahr auch von Dr. Markus Quitzke, ebenfalls Mitglied des erweiterten Vorstandes. Die jungen Kollegen haben es sich zur Aufgabe gemacht, nun auch in der Bundeshauptstadt eine entsprechende Studiengruppe zu gründen. Dies wird das Highlight in diesem Jahr sein. Die Organisation und Leitung der Studiengruppe wird Dr. Rabi Omari haben. So wird am 19. März 2016 in Berlin im Hotel The Westin Grand Berlin die Neugründung stattfinden. Wie groß das Bedürfnis der jungen Kollegen an einer solchen kollegialen Zusammenkunft ist, zeigt sich in der Tatsache, dass sich innerhalb kürzester Zeit über 90 Kollegen für die Gründungsversammlung angemeldet haben. Die Veranstaltung wird mit 4 Fortbildungspunkten bewertet und sie erhalten ein entsprechendes Zertifikat. Sollten Sie im Großraum Berlin leben und Interesse haben, dann können Sie sich noch kurzfristig in unserer Geschäftsstelle in Düsseldorf sekretariat@dgzi-info.de anmelden.



Des Weiteren wünsche ich Ihnen eine abermals erkenntnisreiche und anregende Lektüre unseres Implantologie Journals. In diesem Sinne verbleibe ich mit freundlichen kollegialen Grüßen.



Dr. Rolf Vollmer
DGZI-Vizepräsident